

Vente Joven ante la lucha de la juventud de Occidente en contra del socialismo

Hoy día internacional de la juventud queremos reconocer la incansable lucha de todos los jóvenes latinoamericanos frente a los regímenes socialistas que pretenden aniquilar las libertades en el hemisferio. Especialmente a los jóvenes venezolanos, que hemos intentado todo durante 21 años para derrotar a este régimen socialista y criminal.

Durante esta gesta por la libertad, los resultados nos obligan a descartar mecanismos que sólo han servido para consolidar al Estado criminal, pasando por farsas electorales, falsos diálogos y la intención clara del Foro de Sao Paulo de generar desestabilización en la región y acabar con la democracia.

Cada día la libertad está más amenazada por el afán del régimen de Nicolás Maduro de realizar alianzas geopolíticas con los enemigos de la democracia. Evadir esto es transigir frente a los enemigos de las sociedades libres; esos que pretenden convencernos que la causa de un colectivo es moralmente superior a la dignidad de los individuos, y que hoy, desde todos los rincones de la tierra, organizan la dominación radical sobre el individuo y, con ello, sobre la vida misma. Los mismos que han querido convertir la política en focos guerrilleros, minas antipersonas y secuestros, hoy quieren extender en la región muchas desgracias, cómo las que padece la juventud venezolana.

Hambre, miseria y corrupción es la bandera de un régimen totalitario que atenta contra la libertad, haciendo que cientos de jóvenes huyan en busca de condiciones de vida. Hoy vemos a un país cansado y sediento de justicia, porque el régimen en su ejercicio demagógico del lenguaje y usurpador de nuestros sueños, ha sido capaz de quemar bibliotecas, robar al ciudadano e instaurar un sistema de mafias como orden total de dominación. El detrimento de la juventud se ha incrementado en la medida en que el mismo régimen ha perdido el control de lo que en principio habían orquestado.

La ausencia de un Estado de derecho, la pérdida del control sobre el territorio y la imposibilidad de garantizar seguridad mínima, es la tragedia que padece hoy el ciudadano y que no admite indiferencia ni un análisis ingenuo. La lucha por la libertad radica en todos los frentes: en las tranquilizantes y aleccionadoras hojas de los libros, en el vertiginoso sacudir de la opinión pública, y en la más extensa y solidaria organización mancomunada en la defensa de aquel aforismo inolvidable del manifiesto liberal de Oxford de 1947: El bien común debe prevalecer y quedar garantizado frente a los abusos de poder de los grupos de interés.

COMUNICADO

Elevamos por ello, una alerta urgente sobre el deterioro acelerado de la situación en Venezuela, mientras el mundo se organiza para enfrentar la pandemia por el COVID-19, el régimen de Nicolás Maduro aumenta el control social de la población. Ante la emergencia organizada de opresores, intolerantes, colectivistas y socialistas cómplices del crimen organizado y el totalitarismo sólo podemos declararnos en rebeldía contra el destino manifiesto que el comunismo impone a la juventud: el exilio o la muerte.

Por todo esto, queda una única alternativa para desalojar definitivamente al conglomerado criminal que desarrolla un conflicto no convencional y totalmente asimétrico en contra de los venezolanos, y es la conformación de una coalición internacional que despliegue una Operación de Paz y Estabilización en Venezuela (OPE).

Te convocamos a esta lucha, con valentía y responsabilidad, en contra de todos los esfuerzos del socialismo por extinguir la libertad y paz en occidente.

**Dirección Ejecutiva Nacional Juvenil
Caracas, 12 de agosto de 2020.**